
Carissimi tutti, 

un cordiale saluto, benvenuti e grazie per la vostra partecipazione alla nostra

Assemblea annuale dei Soci. 

Spero stiate tutti bene e proceda il meglio possibile, nonostante questo difficile

momento  che  stiamo vivendo  a  causa  della  pandemia  da  COVID-19  e  dei

tragici eventi che tristemente ci riportano a situazioni che speravamo ormai

dimenticate. 

Come sapete questo è un evento importante, perché, come riporta l’articolo 15

del  nostro  statuto,  “L’Assemblea è l’organo sovrano della  Sezione … le  sue

deliberazioni vincolano, anche gli  assenti e i dissenzienti.”. È quindi l’organo

della Sezione di indirizzo e di controllo, mentre il Consiglio Direttivo (art. 22) è

l’organo di gestione della Sezione stessa. 

Questo periodo di pandemia, che ha cambiato in qualche misura, più o meno

significativamente,  l’esistenza  di  ognuno  di  noi,  ci  porta,  purtroppo,  a

constatare  quanto  difficile  e  anomalo  siano  stati  questi  anni  a  causa  delle

limitazioni imposte dal virus. 

Soprattutto per il Cai, dove lo stare insieme e con gli altri, rappresentano al

meglio  la  propria  identità.  Non  possiamo  non  riconoscere  lo  sforzo,

ammirevole,  compiuto  dalla  Sezione  per  cercare  di  mantenere  e  attuare  il

maggior  numero  possibile  di  attività  sociali,  nonostante  le  incertezze  e  le

disposizioni,  spesso  scoraggianti,  incomplete  o  contradditorie,  che  hanno

sospeso molte delle iniziative previste. 

Ringrazio pertanto tutti i soci che nei vari ruoli hanno saputo garantire tutti i

servizi e le attività tipiche della nostra Sezione.

L'anno  2022,  che  mi  vede  da  poco  presidente,  è  iniziato  con  l'Assemblea

Strordinaria  dei  soci  iscritti  per  la  modifica  dello  statuto  ed  adeguarlo  alle

indicazioni espresse dalla sede centrale e che ci ha permesso di iscriverci al

Runts (Registro Unico Nazionale del Terzo Settore) e di diventare pertanto APS

Associazione di Promozione Sociale Ente del Terzo Settore.

La nostra Sezione nel 2014 ha acquisito la personalità giuridica e grazie a ciò

può beneficiare dell'erogazione del cinque per mille da parte dello Stato, ma

soprattutto in caso di rivalsa da parte di un socio, può fare fronte alla richiesta

economica  con  il  proprio  patrimonio,  sollevando  con  ciò  il  Consiglio  ed  il



Presidente da eventuali  esborsi.  Con l'iscrizione al  Registro  Unico Nazionale

degli enti del terzo Settore si potrà godere inoltre, di una tassazione agevolata

nel caso si producano plusvalenze nell'ambito delle proprie attività. 

L'attività all'interno della Sezione sembra sia ripartita con grande entusiasmo

sia  per  quanto  riguarda  le  attività  culturali,  della  scuola  di  alpinismo  e

scialpinismo, dell'alpinismo giovanile, dei giovani soci del Cai Juniores 

Rimane sempre la stretta collaborazione con la sottosezione e con i gruppi

-Ampliamento rifugio Papa e inaugurazione

-Mostra Porte Pasubio

- Corso per Capi gita 

Avvertiamo anche, nonostante gli sforzi compiuti negli ultimi anni che la nostra

comunicazione  non  è  così  incisiva  e  capillare  come  vorremmo,  e  si  perde

talvolta all’interno del “fiume” di notizie da cui siamo travolti quotidianamente.

Una  maggior  finalizzazione  nella  destinazione  delle  notizie  per  gruppi  di

interesse potrebbe essere la strada utile per migliorare in incisività. 

Colgo  quindi  l’occasione  per  un  appello  ai  soci.  Per  mantenere  la  nostra

Sezione basata sul lavoro volontario, abbiamo bisogno di nuove collaborazioni:

con  l’aiuto  di  poco  tempo  da  parte  di  molti,  se  ben  coordinati,  possiamo

raggiungere grandi risultati. 


